

避難から1095日分の感謝をこめて

飯野出張所開設 から3年の節目に



飯野出張所開所式の様子

現在、2階で生活支援対策課、教育委員会、農業委員会が業務を行っており、復興対策課、除染推進課の2課が今年の4月から本庁で業務を再開しています。

2011年6月22日、村役場機能の飯野出張所への移転が完了し、開所式が行われました。式には当時の瀬戸孝則福島市長、飯野町住民の代表の他、村議員や行政区長などが出席しました。

開所当時の飯野出張所には、1階に住民課、健康福祉課、2階に産業振興課、教育委員会、農業委員会、災害対策チーム、3階には村長室のほか総務課、会計室、議事事務局が置かれていました。



神代桜子桜植樹式

ミニコンサートの前には、八神さんと共に「トランス・パンフィック キャンペーン」で支援活動を行っているキャスターの服部恭子さん、支援をつないだ社会医療法人秀公会の邊龍雄理事長らが村役場本庁を訪れ、「神代桜子桜」を植樹しました。

神代桜とは…山梨県北杜市の実相寺境内にあるエドヒガンザクラの老木で国指定の天然記念物。樹齢は2000年ともいわれます。日本三大巨桜の一つです。



3周年感謝イベント

福島市役所飯野支所庁舎の一部を借りて、村役場飯野出張所を開所し、4年目となりました。村は出張所開設から3周年の節目を迎え、感謝をこめて飯館中学校（飯野町）を会場に、飯館村役場飯野出張所3周年感謝イベント「八神純子ミニコンサート」を開催しました。

開会にあたり、菅野村長からはこれまでの福島市民の皆様からの支援に対し、感謝の気持ち述べられ、また臨席した小林香福島市長からは「これからも互いに手を取り合っていきましょう」と激励のあいさつがありました。

会場では、福島市飯野町の皆さんをはじめ村民など約100人が共にコンサートを楽しみ、声量豊かな八神さんの歌声に魅了されたようでした。また終演後には、写真撮影やサイン会などがあり会場中が笑顔であふれる時間となりました。

これまでの感謝を胸に刻み、また一歩ずつ復興への道を歩んでいきたいと思います。